
                    

 

“HACIA EL 50° ANIVERSARIO DEL AULA MAGNA DE LA UCV” 

UCV CIENCIAS, PASEO LOS ILUSTRES, LOS CHAGUARAMOS, CARACAS 1040 

TELFS.: (02) 6052171 - 6051003 - 6051004, FAX (02) 6934677 

DIRECCIÓN POSTAL: AP 20513, CARACAS 1020-A 

 

 
 

INFORME DEL DECANO, PROF. ERNESTO FUENMAYOR DI PRISCO 
CONSEJO DE FACULTAD DEL DIA 19/11/2024 

 
 

 
INFORME 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO 
MIÉRCOLES 13-11-2024 
 

 
Informe del Rector, Prof. Víctor Rago 
 
Encuentros con el agregado cultural de la Embajada de España y con el de 
Malasia. 
Informó sobre las Jornadas de Sexología. 
 
Informe de la Vicerrector Administrativo, Prof. José Balbino León 
 
Indicó que se cayó un árbol afuera del servicio médico de lo empleados. 
 
Informe de la Vicerrectora Académica, Profa. Fátima Garcés 
 
Se hizo una pesquisa en la Plaza Cubierta del Rectorado para detectar 
Diabetes.  
 
Informe de la Secretaria, Profa. Corina Aristimuño 
 
 
Manifestó su preocupación por el reguardo y almacenamiento del archivo 
histórico. Se sugiere pedir la opinión técnica de la Escuela de Bibliotecología 
y Archivología. Se planteó una comisión asesora. 
 
Indicó que en la semana del Estudiantes hay actividades planificadas.  
 
 
Prof. Pedro Barrios. Decano de la Facultad de Humanidades y Educación 
 
Hizo la lectura de una declaración de la Facultad de Humanidades 
relacionada a los estudiantes y al profesor preso, la cual fue aprobada por el 
Consejo de Facultad. 
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Prof. Julio Molina 
 
Presentó un informe sobre el seguimiento de calidad del agua en la ciudad 
universitaria. 
 
 
Derecho de palabra de algunos profesores de la Escuela Vargas en 
conjunto con la APUCV 
 
 
Versó sobre la libertad de cátedra. Repudiaron una posición estudiantil que 
va en contra de la excelencia académica. Al parecer el Defensor del Pueblo 
intervino apoyando a estos estudiantes. Solicitaron apoyo para garantizar la 
excelencia académica en la institución. 
También,  indicaron que un grupo de padres con el Defensor del Pueblo, 
asistieron a la revisión de pruebas y le tomaron fotos a  la cartelera. 
Indicaron que una de las madres  (abogada) se metió en el Consejo 
solicitando que se congelen las notas o que hicieran una reparación de la 
reparación. El Defensor del Pueblo se ha metido en grupos de WhatApp 
para pedir firmas. 
 
 
Tiburones de la Guaira,  Logo de la UCV en el Uniforme 
 
Se discutió este punto sobre el cual hubo mucha polémica. 
 
 


